

Das Jahr 2004

in der

Tennisabteilung



Saisonauftakt

Die Sandplätze konnten Mitte April für den Spielbetrieb freigegeben werden. Zur diesjährigen offiziellen Saisoneröffnung am 2. Mai fand wieder ein Generationenturnier statt. Dabei wurden Doppel bestehend aus einem Erwachsenen und einem Jugendlichen gespielt, wobei die Paarungen von Spiel zu Spiel immer wieder neu zusammengestellt wurden. Mit diesem Spielmodus sollte erreicht werden, dass die älteren und jüngeren Spieler auch einmal zusammen Tennis spielen. Insgesamt konnten 15 Doppel gebildet werden. Es wurden 4 Durchgänge mit jeweils unterschiedlichen Doppelpaarungen und Gegnern auf Zeit gespielt. Unterbrochen wurde das Turnier durch die Mittagspause, in der unsere Köchinnen das Teilnehmerfeld gut versorgt haben. Als Sieger des Turniers gingen Berthi Hepperle und Simon Kunz hervor. Insgesamt war es eine gelungene Veranstaltung, bei der alle Beteiligten viel Spaß hatten und ihre ersten Sandplatzerfahrungen in diesem Jahr gesammelt haben.

Meisterschaftsrunde

Die diesjährige Medenrunde wurde von Anfang Mai bis Mitte Juli ausgetragen. In diesem Jahr hatten wir 10 Mannschaften gemeldet. Damit hatten wir in diesem Jahr die Kapazität unserer Anlage überschritten und mussten für eine Mannschaft Plätze in Metternich anmieten. Wir sind in folgenden Klassen angetreten:

- Bambini
- Jugend/männlich 15 I

- Jugend/männlich 15 II
- Jugend/weiblich 18 I
- Jugend/weiblich 18 II
- Damen
- Herren I
- Herren II
- Damen 40+
- Herren 40+

In dieser Saison trat die Bambinimannschaft als gemischte Mannschaft mit Jungen und Mädchen bis zu 12 Jahren an. Dadurch dass die älteren Spieler die Mannschaft verlassen hatten und die Personaldecke sehr dünn war, hatte es die Mannschaft sehr schwer und belegte mit nur einem Unentschieden den letzten Platz. Mit einigen neuen Spielern für die kommende Saison hoffen wir bereits heute auf ein besseres Abschneiden im nächsten Jahr.

Die Jugend/männlich 15 I trat in diesem Jahr zum zweiten Mal in der C-Klasse an. Nach dem erfahrungsreichen ersten Jahr hat die Mannschaft dieses Jahr gezeigt, was in ihr steckt. Mit 2 Unentschieden und 4 Siegen hat sie verdient den ersten Platz erreicht und ist in die B-Klasse aufgestiegen. Die in diesem Jahr neu gemeldete Jugend/männlich 15 II hat mit 2 Siegen und einem Unentschieden einen tollen Einstand gefeiert.

In ihrem dritten Jahr ist bei unseren Tennismädchen I der Knoten geplatzt. Der Auftakt der Meisterschaftsrunde ist zwar nicht sehr gut gelungen, am Ende wurde aber mit 7:5 Punkten, d.h. 3 Siegen, 1 Unentschieden und 2 Niederlagen der 4. Platz erreicht. Die Entwicklung der einzelnen Spielerinnen geht deutlich nach oben und wir sind schon auf die nächste Saison gespannt. Erstmals in diesem Jahr hatten wir eine Mädchen Mannschaft II gemeldet. Sie hatte es erwartungsgemäß sehr schwer. Hervorzuheben ist aber der 4:2 Sieg gegen den Lokalrivalen Kobern-Gondorf, wodurch der vorletzte Platz erreicht wurde.

Unsere Damenmannschaft hat in diesem Jahr nicht gerade ihre glücklichste Saison absolviert. Von ihren 6 Spielen hat sie 4 Spiele verloren, und drei davon endeten mit einem unglücklichen 4:5 Spielverlust. Damit wurde der 5 Platz in der C-Klasse erreicht und wir sind überzeugt, dass die nächste Saison wieder erfolgreicher verlaufen wird.

In diesem Jahr ist unsere 1. Herrenmannschaft nach dem letztjährigen Aufstieg in der A-Klasse angetreten. Obwohl sie auf ihren Spitzenspieler des letzten Jahres verzichten musste, hat sie ihr Ziel, den Klassenerhalt, bereits frühzeitig erreicht. Gegen die „Überflieger“ vom TC Oberwerth und TC Hambachtal erfolgten erwartungsgemäß deutliche Niederlagen, die restlichen Spiele wurden jedoch alle gewonnen, so dass ein hervorragender 3. Platz erreicht wurde.

Unsere 2. Herrenmannschaft hat in diesem Jahr zu ihrem Teamgeist gefunden und den 5. Platz erreicht.

Unsere Damenmannschaft 40+ ist mit 2 Niederlagen gegen die späteren Erst- und Zweitplatzierten in die Saison gestartet. Anschließend hat sie jedoch die weiteren 4 Spiele für sich entscheiden können und hat damit zum wiederholten Male den 3. Tabellenplatz erreicht.

Die Herrenmannschaft 40+ hatte nach dem Weggang eines weiteren leistungstarken Spielers eine harte Saison vor sich. Mit nur einem Sieg konnte jedoch nur der letzte Platz erreicht und somit der Abstieg in die C-Klassen nicht vermieden werden.

7. Tennis-Sommercamp in den Sommerferien

Vom 24. - 27. August fand bereits zum 6. Mal das Tennis-Sommer-Camp auf der Tennisanlage des Winninger TV statt. Neben intensivem Training kam auch der Spaß für die Teilnehmer nicht zu kurz. Abgeschlossen wurde das Camp mit einer Übernachtung auf der Tennisanlage, die aufgrund der schlechten Witterung nicht in Zelten, sondern im Clubhaus stattfand.

Clubmeisterschaften/Jugend

Unsere diesjährigen Clubmeisterschaften/Jugend haben am 11.09.2004 stattgefunden. Jugendwart Matthias Garrn konnte 24 jugendliche Teilnehmer zum Turnier begrüßen. Gespielt wurde zunächst in Gruppen in den Klassen Bambini, Jugend männlich und Jugend weiblich, bevor es im KO-System weiter ging. Teilweise hochklassige Spiele brachten die Früchte der Trainingsarbeit deutlich zum Vorschein. Die Leistungsstärke einzelner Spielerinnen und Spieler macht Freude und wir sind gespannt, wie sie sich noch weiter entwickeln. Die diesjährigen Ergebnisse sind nachfolgend aufgelistet:

- Jungen 15 Endspiel
Stephan Paul/Simon Kunz 9:8
- Jungen 15 Spiel um Platz 3
Marcel Blum/Maximilian Wagner 6:3
- Jungen 15 Platz Endspiel Nebenrunde
Dennis Cords/Michael Knebel 6:3
- Mädchen 18 Endspiel
Jenny Schwab/Sandra Perkert 9:7
- Mädchen 18 Platz Spiel um Platz 3
Linda Kröber/Cara Hähn 6:3
- Bambini Endspiel
Fabienne von Canal/Yannick Kröber 6:1
- Bambini Spiel um Platz 3
Benedikt Pistono/Michelle Hausschild 6:1
- Bambini Endspiel Nebenrunde
Lars Ganser/Jasmin Reick 6:1

Jugendtitelrennen

In diesem Jahr wurde erstmals das Jugendtitelrennen durchgeführt. Dieser Wettbewerb sollte die Jugendlich dazu animieren, ihren Trainings- und Spielfleiß anzuregen und zu belohnen. Es wurde exakt Buch geführt über Trainingsbeteiligung, freies Spiel, Medenrunden- und Turnier-ergebnisse. Nach abschließender Hochrechnung wurden folgende Ergebnisse erzielt:

| | | |
|-----------|----------------|-----------|
| 1. Platz: | Linda Kröber | 73 Punkte |
| 2. Platz: | Jenny Schwab | 72 Punkte |
| 3. Platz: | Simon Kunz | 69 Punkte |
| 4. Platz: | Sandra Perkert | 65 Punkte |
| 5. Platz: | Stephan Paul | 58 Punkte |

Bei die Siegerehrung wurden tolle Preisen verteilt, so dass es für die Jugendlichen ein wunderschöner Saisonausklang war.

Clubmeisterschaften/Erwachsene

Am 18.09.2004 wurden die Meisterschaften der Erwachsenen ausgetragen. Bei hervorragendem Spätsommerwetter wurden in diesem Jahr wieder ein Mixed-Turnier durchgeführt. Die 12 teilnehmenden Doppeln haben zunächst 4 Spiele auf Zeit durchgeführt. Nach den Halbfinalen wurden im Finale folgend Ergebnis erreicht:

Jenny Schwab/Sebastian Garrn - Tina Paul/Michael Pies 9:5

Nach der Siegerehrung wurde im Rahmen einer Beach-Party bei Kölsch, Cocktails, Wein und Sekt unter großer Beteiligung der Saisonabschluss bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.

Jugendsportfreizeit in den Herbstferien

Vom 15.-22. Oktober fand zum 7. Mal die Jugendsportfreizeit der Tennisabteilung in Burgh-Haamstede/NL statt. Bei meist tollem Wetter wurde ein umfangreiches Sportprogramm in dieser Woche absolviert. Aber auch das Freizeitprogramm kam für die neun Teilnehmer und Ihre Betreuer nicht zu kurz.

Matthias Garrn/Wolfgang Perkert